

## Escuela de Enfermería ofrece curso de procedimientos básicos en salud a internos de medicina

Escrito por Rafael Paez

Viernes 23 de Agosto de 2019 12:20 -

---

La Escuela de Enfermería, bajo las directrices de la maestra María Virtudes Méndez, ofreció un curso de procedimientos básicos en salud a estudiantes de la carrera de medicina que ingresarán próximamente al internado, con el fin de proporcionarles los conocimientos pertinentes para promover, proteger y restaurar la salud de los pacientes.



Estudiantes presentes en el evento escuchan atentamente a la conferencista

La actividad estuvo a cargo de la maestra Dulce Emilia Medina, pasada directora de la escuela, quien tuvo la responsabilidad de presentar a María Altagracia de la Rosa, conferencista invitada, quien es gerente de enfermería de CEDIMAT, trabaja para la Organización Panamericana de la Salud (OPS), en el área de prevención (control de infecciones y bioseguridad), y ofrece conferencias a distintas universidades y organizaciones.



La conferencista durante su exposición, Doctra Dulce Emilia Medina.

Entre los temas abordados por la especialista figuran: bioseguridad, ciclo del proceso infeccioso, medidas asépticas en el centro quirúrgico, lavado de manos, técnicas estéril de las curaciones, humanización en los servicios de salud, importancia de la documentación en el expediente del paciente, manejo del paciente en el ámbito ambulatorio y hospitalario, responsabilidad del personal de salud ante las incidencias de enfermedades tropicales, entre otros importantes tópicos.

A la actividad, que se llevó a cabo en el auditorio Guarocuya Batista del Villar, de la Escuela de Medicina, asistieron decenas de estudiantes.